

緑ヶ丘通信

県中地区中体連大会でバスケット女子が準優勝

6月15日(水)・16日(木)の2日間にわたって行われた県中地区中学校総合体育大会に、本校からバスケットボール部女子、剣道部女子団体・個人、卓球女子個人が出席し、バスケットボール部女子が見事準優勝しました。

以下は大会の結果です。

【バスケットボール部女子】

田村市総合体育館で行われ、須賀川二中と対戦して49:24で勝利しました。2回戦は大越中と対戦し、43:36で勝利し、決勝戦にコマを進めました。2日目に行われた決勝戦では、鏡石中と戦いましたが、力及ばず29:62で負け、準優勝となりました。県大会での活躍を期待したいと思います。

【剣道女子団体】

ザペリオ学園体育館で行われ、Aブロックリーグでザペリオ中と対戦し、0:3で負けた後、小野中と対戦し、1:1で引き分け、代表決定戦まで持ち込みましたが、惜しくも敗れました。また、個人戦では、CYさんが2回戦、ATさんが1回戦敗退です。

【卓球女子個人】

郡山第七中学校体育館で行われ、HNさんがベスト8に入り、県大会出場権を得ました。ASさんは善戦しましたが、1回戦敗退です。



全国から寄せられた支援物資

今回の東日本大震災で、郡山市に寄せられた多くの人々の温かい善意を中学生にも感じてもらおうと、支援物資の一部を配給することになりました。中学生1人あたり、カップ麺2個と2本のペットボトル水、缶詰1個を、がくとくんがプリントされた袋に入れて渡します。これを機に、ご家族で「助け合うことの大切さ」などについて話し合っただけだと思います。

また、先日、神奈川県にお住まいの武井日出治さんという方から、ひまわりの種が送られてきました。テレビや新聞を見ていて、福島県の放射能汚染を心配され、「福島県の子供たちが、元の生活ができることを祈っています。」と、送ってくださったものです。さっそく学校の校庭に植えました。

